

Informationsblatt Testament

Sehr geehrte Mandantin,
sehr geehrter Mandant,

vielleicht haben Sie sich schon einmal gefragt, ob Sie ein Testament errichten sollten. Wer diese Frage stellt, muss sich mit seinem eigenen Tod auseinandersetzen.

Da sich niemand gern mit dem Tod beschäftigt, haben Sie die Frage vielleicht verdrängt oder sich vorgenommen, sich später damit zu beschäftigen. Dann kann es zu spät sein.

Sie haben jetzt einen Termin in unserer Kanzlei. Damit bietet sich die Gelegenheit, dieses Thema aufzugreifen. Wenn Sie dies tun wollen, sprechen Sie uns an. Wir erklären Ihnen gern, ob die Errichtung eines Testamentes für Sie überflüssig, sinnvoll oder unbedingt empfehlenswert ist.

Ein Testament bietet vielfältige Gestaltungsmöglichkeiten. Es kann auch dann sinnvoll sein, wenn Sie noch jung sind. Beispielsweise wenn Sie über ein gewisses Vermögen verfügen oder in einer nicht ehelichen Lebensgemeinschaft zusammenleben. Aber auch wenn Sie verheiratet sind und eine Immobilie besitzen, kann ein Testament wichtig sein, um den überlebenden Partner zu schützen und ihm die Immobilie zu sichern.

Es gibt verschiedene Formen des Testamentes. Sie können selbst ein privatschriftliches Testament errichten oder aber Ihren letzten Willen notariell beurkunden lassen. Beide Formen des Testaments haben ihre Vorzüge. Wir beraten Sie gern darüber, welche Form für Sie die vorteilhafteste ist und welche Kosten entstehen.

Sprechen Sie uns an!

Sumpf § Mc Keown
Fachanwälte und Notar